

TSG I verliert 4:2 gegen SG Anspach II

Geschrieben von: Simon Bartsch

Freitag, den 24. September 2010 um 16:35 Uhr -

Spielbericht TSG I gegen SG Anspach II

Das erste Nachholspiel der TSG fand am Mittwoch gegen die Reserve der SG Anspach statt. Beim amtierenden Meister war man sich der schweren Aufgabe bewusst und wollte das Spiel ruhig und diszipliniert steuern um dann über schnelle Offensivaktionen den Gastgeber in Bedrängnis zu bringen.

Thomas Kühn, der aufgrund der vielen Ausfälle selbst im Kader stand, setzte noch auf Nelo Rodrigues-Vital und Samuel Kimani, der sein Startelfdebüt gab, um die Ausfälle von Alex Fei, Tobi Schneider, Alex Hoflender, Lars Röske und den langzeitverletzten Jakob Schiffel zu kompensieren.

Die Partie begann erstmal mit einem Schock für die Gastgeber, als sich ein SGA - Spieler bei einem harmlosen Zweikampf um den Ball wohl schlimm am Knie verletzte und mit dem Krankenwagen abtransportiert werden musste.

Von dieser Stelle noch einmal gute Besserung.

Fortan entwickelte sich ein recht ausgeglichenes Spiel in dem die SGA die ersten Möglichkeiten hatte, aber auf einen gut gestaffelten Gegner stieß, der die ersten Chancen noch klären konnte. In der 30. Minuten war es dann aber soweit und der Favorit ging nach einem Gewirr im Strafraum, durch einen Schuß ins untere Toreck, in Führung. Dies war gleichzeitig der Halbzeitstand.

TSG I verliert 4:2 gegen SG Anspach II

Geschrieben von: Simon Bartsch

Freitag, den 24. September 2010 um 16:35 Uhr -

Die TSG setzte sich als Ziel, die Anspacher nun mehr unter Druck zu setzen um einen Punktgewinn nach 90 Minuten zu feiern.

Doch die ersten zehn Minuten der zweiten Hälfte gehörten klar den Anspachern. Die TSG fand gar nicht mehr statt und von Zweikampfverhalten war nichts zu sehen. So kam es in der 51. Minute zum 2:0 für die Gastgeber. Der Libero der Anspacher konnte von der Mittellinie ungestört durch die Hälfte der Gäste laufen und aus 20 Metern abziehen. Den verdeckten Schuss konnte TSG - Keeper Merkel leider nicht parieren. Kurz darauf erneut ein Distanzschuss aus 25 Metern, der im oberen Toreck der TSG einschlug.

Die Partie schien gelaufen, doch die TSG steckte nicht auf. Zunächst wurde Berg für Tusch eingewechselt und Kühn für Kimani um der TSG noch einmal frischen Wind zu geben. Leider scheiterte Ikemba Bankunye in der 60 Minute frei vor SGA Keeper Kai Schroers. Nach einer Ecke für die Gastgeber sollte dann die endgültige Entscheidung fallen. Durch ungeschicktes Zweikampfverhalten, lag auf einmal ein SGA Stürmer am Boden und der Unparteiische entschied völlig zurecht auf Elfmeter. Dieser wurde auch umgehend zum 4:0 verwandelt.

Dennoch versuchte die TSG ihr Glück und in der 82. Minute sollte nach schöner Kombination von Ali Sarvandian und Simon Bartsch der Anschlusstreffer durch letzteren fallen. Kurz darauf setzte Ikemba Bankunye Ali Sarvandian in Szene der umgehend zum 4:2 abschloss. Leider zu spät für die Gäste und so blieb es bei diesem Ergebnis.

Eine verdiente Niederlage, bei der die SG Aspach immer einen Tick schneller am Ball war und die TSG die spielentscheidenden Fehler gemacht hat. Nichts desto trotz haben wir nicht aufgegeben und Moral bewiesen indem wir bis zum Schluss gekämpft haben.

Wenn wir weiter an uns arbeiten und aus den Niederlagen der letzten Wochen etwas an Erfahrung gewonnen haben, werden wir auch bald wieder positivere Ergebnisse erspielen.

Es spielten: Kai Merkel, Michi Beck, Patrick Eisenbarth, Steffen Kandler, Andi Schedelik, Simon

TSG I verliert 4:2 gegen SG Anspach II

Geschrieben von: Simon Bartsch

Freitag, den 24. September 2010 um 16:35 Uhr -

Bartsch, Julien Tusch (60. Dennis Berg), John Koroma, , Ali Sarvandian, Ikemba Bankunye, Samuel Kimani (65. Thomas Kühn)